



LES DERNIÈRES ACTUALITÉS À L'ACL

Des projets passés, des actions en cours, des idées pour les années à venir découvrez toutes les actions menées par nos directrices et directeurs au sein de l'Association des centres de loisirs.

LES ARTISTES DU CLOS D'ESPIÈS



Les œuvres présentées ont été réalisées au Clos d'Espies par deux groupes d'enfants âgés de 4 à 6 ans. Ils ont travaillé avec l'intervenante plasticienne Charlotte Louste-Berger et Myriam Courbet.

L'objectif était de créer des œuvres collectives sur le thème de la nature en utilisant des matériaux naturels ou des matériaux récupérés. L'une des créations était un "grand arbre" réalisé en argile naturelle texturée, en utilisant des objets de récupération tels que des vis, des bouchons, des pommes de pin, des cailloux, des capsules, des coquillages, des tissus, des grilles, des tubes et des petites boîtes en plastique. Les plaques d'argile texturées créées par les enfants ont été façonnées et collées avec de la colle blanche sur un support en bois.

Les mobiles "oiseaux" ont été réalisés en accrochant des oiseaux sur une roue de vélo. Ces oiseaux ont été créés à partir de papiers de récupération tels que des pages de livres provenant du tri effectué dans les bibliothèques, ainsi que des chutes de papier de couleur. Chaque enfant a pu créer son propre oiseau en découpant et collant les papiers de son choix.



L'ACL ET LE FORUM JEUNES



En partenariat avec la CAF de l'Isère et les villes de Domène, Venon, Gières et Muriannette, Gières organisait le 1er Forum Jeunes pour les 15-25 ans, le samedi 13 avril à Gières.

Grâce à l'investissement et à la participation des nombreux partenaires (Missions locales, AAAMI, OPCO, Itinéraire Bis, EN.GAJER, etc.), sans qui ce projet n'aurait pu avoir lieu, les jeunes ont pu récolter de nombreuses informations sur la mobilité et le volontariat européen, la formation en alternance, les jobs d'été, les aides aux vacances ou encore l'emploi.

Pour inaugurer cette 1ère édition, une délégation d'élus.e.s des différentes communes, ainsi que la Députée de la 2ème circonscription de l'Isère, étaient présents.

Les responsables du service jeunesse et de l'accueil de loisirs de Muriannette ont été investis, ils ont piloté ce projet avec les partenaires, se sont occupés du visuel de communication et ont répondu présents.

Au total, une quarantaine de participants ont été recensés sur une demi-journée, un début prometteur pour le Forum !

La 2ème édition est quant à elle déjà prévue pour avril 2025, à Domène.

NEW

LA VILLA ARTHAUD SOUS LE SIGNE DE LA DÉCOUVERTE



A la Villa Arthaud, la LSF (Langue des signes Française) fait son apparition une fois par mois pour les enfants volontaires. C'est l'occasion d'apprendre à signer et à communiquer avec ses mains ! Se présenter, poser des questions de base, parler des couleurs et des animaux, tout ça n'a plus de secrets pour les enfants les plus motivés. Dernièrement, nous avons même appris des chants en langue des signes, l'occasion de donner une valeur supplémentaire à nos comptines et chansons, et permettre une compréhension par toutes et tous ! Un projet pérenne sur le centre qui continuera cette année.



BILAN NEWSLETTER SUR CETTE ANNÉE

Cette publication marque la fin de la première année de lancement de ce document type newsletter en ligne afin d'informer les familles mais également tout public souhaitant s'intéresser aux projets menés par les différentes structures de l'ACL.

Merci pour vos lectures et nous vous donnons rendez-vous en septembre 2024 pour le prochain document.



Passez un bel été !